

報 館 おかだ

岡田のみなさんこんにちは

令和3年5月1日現在
 世帯数： 3,175 戸
 男女計： 3,511 人
 男女計： 3,682 人
 男女計： 7,193 人



岡田公民館長
 深井 久仁彦
 4月から岡田
 公民館長に就任
 いたしました岡

田町の深井久仁彦と申します、
 よろしくお願ひします。

昨今のコロナ禍の状況が公民館活動にも大きな影を落とし、さまざまな制約もありますが、岡田地区では今まで幅広く、盛んに公民館活動が行われてきており、引き継いでいくことも使命と考えています。

地区住民の皆様が明るく前向きに活動できるような地域づくりに微力ながら取り組んでまいります。



岡田地区
 地域づくりセンター
 山岸 清治

この度の人事異動で岡田地区地域づくりセンター長となりました山岸清治と申します。

市役所に入所して30数年、その半分が公民館や地域づくり関係の職場でした。公民館等の活動の中



岡田小学校校長
 野口 成彦先生
 今年度より、
 岡田小学校長としてお世話にな

ります。岡田地区は、学校との結びつきが強い地域であると考えています。地域と一体となつて、学校教育目標である「笑顔あふれる おかだの子」を主体的に行動し、仲間とともに切りひらく「おかだの子」の育成のために取り組んでいきたいと考えています。コロナ禍は依然として続いておりませんが、「今できること」を探りながら、こどもたちの成長のために尽力して参ります。地域の皆様には、様々な場面でお世話になります。よろしくお願ひいたします。

で、地域の皆様と一緒に活動することに大きな喜びを感じていました。岡田地区でも、多くの方とお話をし、課題を把握し、皆さんと一緒に暮らしやすい岡田地区となるよう努めていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



岡田地区福祉ひろば
 コーディネーター
 北原 千代子
 この4月より
 福祉ひろばコー

ディネーターとしてお世話になっております。

ひろばのことはよく分からない私ですが、皆様に早速お声を掛けて頂き、大変嬉しく思っております。

これから皆様にひろばに行つて楽しかった、良かったと思つて頂けるよう笑顔で勤めさせていただきますと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



岡田地区生活支援員
 平野 こそえ
 4月から岡田
 地区生活支援員
 になりました平

野こそえと申します。前職は介護職を20年ほどしてまいりました。

元気で明るく住みやすい岡田づくりを念頭に、皆さまからのご相談を解決に向けて一生懸命お手伝いさせていただきます。思っております。どうぞお気軽にお声がけください！よろしくお願ひいたします。



岡田保育園長
 加藤 久美子
 園庭の桜の木
 が大きく成長し、
 懐かしさと共に
 14年ぶりに再び自然豊かな岡田
 保育園で働けることを嬉しく思
 います。

子供たちが笑顔で元気に園生活を送り、保護者の皆様にも安心して預けていただけるよう努めてまいります。

地域の皆様にもお世話になります。どうぞ宜しくお願いいたします。

令和3年度 岡田公民館 専門委員の紹介

●町内公民館長

- 山 浦 服部 俊治
- 伊 深 横山 敏雪
- 岡 田 村山 精一
- 東 区 宮川 嗣生
- 塩 倉 大澤 英俊
- 神 沢 藤沢 信和
- 松 岡 清野 正義

●体育委員

- 山 浦 堀内 智大
- 伊 深 松島 義一
- 岡 田 上條 克弥
- 東 区 福嶋 佳和
- 塩 倉 赤羽 史夫
- 神 沢 田中 紀幸
- 松 岡 矢口さち子

●図書委員

- 岡 田 町 胡桃沢美枝
- 伊 深 横山 史恵
- 東 区 田中 紀子
- 東 区 北岡 房枝
- 東 区 村山 寿子
- 松 岡 中川 信子

●運営委員

- 女鳥羽中学校長 栢木 藤雄
- 岡田小学校長 野口 成彦
- 岡田保育園長 加藤久美子
- 町会連合会長 所 邦博
- 財産区議長 岡村 時則
- JA女鳥羽支所長 村上 秀俊
- JA女性部支部長 鈴木ひと美
- 女鳥羽PTA会長 山口正太郎
- 岡田小PTA会長 前川豪一郎
- 民生児童委員協議会長 倉田美智子
- 子ども会育成会長 三浦 好弘
- 健康づくり推進員会長 宮澤いずみ
- 児童センター館長 牛越 正博
- 町内公民館長 7名
- 専門委員長 5名

●文化委員

- 山 浦 橋爪 良典
- 伊 深 大久保隆雄
- 岡 田 藤井 良一
- 東 区 鷺山 尚志
- 塩 倉 大澤 克紀
- 神 沢 二木 政夫
- 松 岡 松崎 聡

●視聴覚委員

- 山 浦 橋爪 良典
- 伊 深 宮坂 到
- 岡 田 深井 俊博
- 東 区 丸山ひさみ
- 塩 倉 松岡 宏紀
- 神 沢 瀧澤 勝利
- 松 岡 立澤 牧男

●館報編集委員

- 山 浦 辻 久範
- 伊 深 青木 和一
- 岡 田 町 竹内 貢
- 東 区 西田さやか
- 塩 倉 柳澤 宗義
- 神 沢 坂西 敬子
- 松 岡 牛山 弥生
- 館長推薦 三枝あき子
- 館長推薦 浅輪 克裕
- 全市版 小林 修

●公民館職員

- 公民館長 深井久仁彦
- 公民館主事 田中 貢治

※◎委員長○副委員長



～私たちの里山を守り未来へ～



岡田財産区植林・キノコ駒打ち体験



大きくなれよアカマツの苗



竹の支柱を立てて完成!

産区の議員・森林委員の方々が、枯れた木を伐採し、クヌギなどの苗を植え、下草刈りをして、長年手入れをしてきました。里山が荒廃すると松

去る4月18日(日)、岡田財産区有林で、小学生なども含む参加者50名にてアカマツ150本の苗の植林を行いました。この植林は岡田公民館、岡田こども会育成会が財産区の役員さんの協力を得て20年程前から毎年行っている事業です。昨年は新型コロナウイルスに係る全国緊急事態宣言を受け中止となりました。植えた木は、お正月の行事三九郎の「ご神木」として育てられ、15～20年後には程よい大きさになります。参加した小学生が大人になる頃です。ひよつとすると次の世代のお子さんに「これはお父さんの植えた木だよ」と自慢できるかもしれません。植林の後、公民館の駐車場において「原木シイタケのコマ打ち」を体験しました。1mくらいにカットしたナラやクヌギの丸太に、シイタケの菌を染み込ませた3cm程の「コマ」を20個位ずつ打ち込みました。それぞれを自宅に持ち帰り育てます。1年～1年半くらいでおいしいシイタケが収穫できます。



木づちでコマを打ち込む

《里山を守るために》岡田財産区有林では二十数年前から松くい虫の被害を受け、ほとんどの松の木が枯れてしまいました。この枯れた山をもとの緑の山に戻す為に、財産区の議員・森林委員の方々が、枯れた木を伐採し、クヌギなどの苗を植え、下草刈りをして、長年手入れをしてきました。里山が荒廃すると松

くナラやクヌギなどの木も枯れてしまいます。するとサル、シカ、イノシシなどの動物も人家のある地域に頻りに現れるようになります。農業や生活に欠かせない「水」も守る事が出来なくなってしまう。我々が山の恵みを頂く時、自然の復元力と利用の兼ね合いを考えなければなりません。里山は岡田地区の昔から受け継いできた大切な財産なのです。地域の自然から得られる恩恵を無駄にすることなく、繰り返し利用できる様にするために、手入れと見守りを行い続け未来へと繋いでいきたいと思ひます。(三枝)



シイタケの育て方の説明を真剣に聞く子供たち

退任あいさつ



前岡田公民館長 富岡 詔子

依願退職の辞令を受け取り、仕事人生

の大きな区切りを実感しています。熟慮せずにお受けした公民館長の職務でしたが、やりがいのある毎日でした。人々・歴史・社会資源等々、岡田全体に馴染むことは県外出身者には大変でした。がこの地の魅力に気づくほど、岡田への愛着が増す5年間でした。

職員・町会役員・公民館委員・利用者団体・保育園・学校・オーガニックのイベント関係者等の皆様、お世話になりました。感謝！感謝！です。 See you again!

編集後記

今年度の館報おかだの編集委員12名が4月当初、顔を合わせ今年度の方向等を話し合った。個性的な委員メンバーが集まり、活気に満ちた会議となった。頼もしい面々と魅力ある紙面を作りたいと思う。(S)